

Emmerthal: Autofahrer erfasst Biker auf Bahnübergang

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. März 2016 um 10:16 Uhr

Hat der Unfallverursacher die Schranke umfahren?

Autofahrer (59) erfasst Biker (19) auf Bahnübergang – Rettungshubschrauber im Einsatz

Dienstag 29. März 2016 - **Emmerthal (wbn). Schwerer Verkehrsunfall am Morgen in Emmerthal: Offenbar weil er noch schnell den sich senkenden Schlagbaum am Bahnübergang umfahren wollte, ist ein 59 Jahre alter Autofahrer aus Aerzen mit einem jungen Motorradfahrer kollidiert. Der 19-Jährige wurde schwer verletzt und musste mit dem Rettungshubschrauber in eine Klinik nach Hannover geflogen werden.**

Während des Rettungseinsatzes wurden im Bereich des Bahnübergangs sowohl der Straßen- als auch der Bahnverkehr unterbrochen. Knapp zwei Stunden lang war die S-Bahn-Linie S5 beeinträchtigt. Gegen den Autofahrer wird nun wegen fahrlässiger Körperverletzung und Gefährdung des Straßenverkehrs ermittelt.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„Nach einem Zusammenstoß auf einem Bahnübergang zwischen einem Pkw und einem Leichtkraftrad ist ein Schwerverletzter heute Morgen mit einem Rettungshubschrauber in eine Klinik nach Hannover geflogen worden. Der Bahnübergang musste sowohl für den Straßenverkehr als auch für den Bahnverkehr gesperrt werden.“

Emmerthal: Autofahrer erfasst Biker auf Bahnübergang

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. März 2016 um 10:16 Uhr

Gegen 06.35 Uhr prallten ein Pkw und ein Leichtkraftrad am Bahnübergang Hauptstraße zusammen. Nach bisheriger Darstellung befuhr der 59-jährige Fahrer eines Opel die Hauptstraße, von der Berliner Straße kommend, in Richtung Emmern. Zu diesem Zeitpunkt senkte sich in diese Fahrtrichtung die Einfahrtsschranke, die vom Fahrdienstleiter manuell bedient werden. Am Bahnübergang eingetroffen soll der Opel-Fahrer die sich auf seinem Fahrstreifen schließende Bahnschranke ignoriert und die Schranke über den Gegenfahrstreifen links umfahren haben. Hierbei kam es zur Kollision mit dem entgegenkommenden Leichtkraftrad. In diese Fahrtrichtung war die Einfahrtsschranke noch nicht abgesenkt. Der 19-jährige Fahrer der Yamaha erlitt schwer Verletzungen. Mit dem Rettungstransporthubschrauber „Christoph 4“ wurde der Emmerthaler in eine Klinik nach Hannover geflogen.

Für die Rettungsmaßnahmen und Unfallaufnahme musste der Bahnübergang bis 08.20 Uhr gesperrt bleiben. Die S-Bahn-Linie S5 Bad Pyrmont – Hameln war ebenfalls von der Sperrung betroffen.

Gegen den Autofahrer aus Aerzen wird wegen fahrlässiger Körperverletzung und Gefährdung des Straßenverkehrs ermittelt.“

Sowie eine Korrekturmeldung der Polizei:

„Der 59-jährige Fahrer eines Opel befuhr die Hauptstraße nicht wie angegeben in Richtung Emmern, sondern entgegengesetzt von Emmern kommend in Richtung Berliner Straße. Das Leichtkraftrad befuhr demnach die Hauptstraße in Richtung Emmern, also dem Pkw entgegen.“